



## **SUPER NOTA**

*Nombre del alumno: Jesús Antonio Gómez González*

*Nombre del tema :unidad II : La era independiente*

*Parcial :I*

*Nombre de la materia :Historia y sociedad*

*Nombre del profesor: viridiana López Sánchez*

*Nombre de la licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria*

*Cuatrimestre :2*

*13 DE MARZO DEL 2025*

# INDEPENDENCIA DE MEXICO



La monarquía española en decadencia, la diferencia entre españoles americanos y peninsulares, la crisis económica en Nueva España, y la invasión francesa a España.



El rey español ausente, surgimiento de juntas de gobierno en México, debate sobre la autonomía de Nueva España, y la inseguridad ante el poder de Napoleón.



La Constitución de Cádiz (1812) promueve la libertad y los derechos, pero la insurrección mexicana, liderada por Miguel Hidalgo, buscaba una independencia completa.



La desorganización social, la pérdida de territorio, las tensiones entre liberales y conservadores, y el escaso desarrollo económico marcaron los inicios de la nueva nación.



La guerra de independencia duró décadas, finalmente con la caída del gobierno realista y el ascenso de figuras como Iturbide, se logró la independencia de México.



La guerra de independencia provocó una gran crisis económica, destrucción de infraestructura, y debilitó la sociedad mexicana.

# INDEPENDENCIA DE MEXICO



La Constitución de Cádiz (1812):

Esta constitución, promulgada en España, buscaba promover la libertad y los derechos de los ciudadanos, pero no logró una independencia completa para México.



La desorganización social, la pérdida de territorio, las tensiones entre liberales y conservadores, y el escaso desarrollo económico: Estos fueron algunos de los desafíos que enfrentó México en sus inicios como nación independiente.



La guerra de independencia duró décadas, finalmente con la caída del gobierno realista y el ascenso de figuras como Iturbide, se logró la independencia de México: La guerra de independencia fue un proceso largo y complejo, que finalmente culminó con la independencia de México.



La guerra de independencia provocó una gran crisis económica, destrucción de infraestructura, y debilitó la sociedad mexicana: La guerra de independencia tuvo un costo social y económico muy alto para México.

